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市政を問う !!

８ 

月 

31 

日

斉藤貢一議員（９ページ）
○当市の生涯学習等の現状と今後について

篠木正明議員（９ページ）
○保育園と放課後児童クラブ（学童保育所）
の現状と課題について

渡辺充徳議員（10ページ）
○つつじが岡パークインの今後について
○つつじ映像学習館について
○企業誘致について

小林　信議員（10ページ）
○「命にかかわる猛暑」と言われた暑さに
対する市の対応について

※一般質問通告書の質問事項を掲載

　

今
定
例
会
に
お
け
る
一
般
質
問
は
、
８
月
31
日

に
行
わ
れ
、
４
人
の
議
員
が
市
政
全
般
に
対
す
る

諸
問
題
に
つ
い
て
市
の
所
信
を
た
だ
し
ま
し
た
。

　

内
容
は
広
範
に
わ
た
っ
て
お
り
ま
す
の
で
、

そ
の
要
旨
を
掲
載
い
た
し
ま
す
。

（
本
文
は
質
問
者
本
人
が
要
約
し
た
も
の
で
す
。）

一
般
質
問

館林市議会

館林市議会では、「開かれた議会」を目指し、録画映像の配信が始まりました。本会議の様子は

パソコン、スマートフォンやタブレット端末によりご覧になれます。配信は、議会閉会後

（おおむね７日後）からとなります。市政や議会を知るためにも、ぜひご覧ください。

館林市ホームページ内

「館林市議会」トップページを開きます

トップページ下の方にある
「録画映像配信」を
クリックします

❶トップページを開く

平成29年12月定例会より議会の録画映像を配信しています

❷ここをクリック！

項目を選んで
ご覧ください。

❸議会中継の画面が開く


